

LA LETTRE MENSUELLE

Une publication mensuelle de l'Association des Anciens d'Unisys

SEPTEMBRE 2022 (20e année)



SOMMAIRE

- La chronique de Gif
- Un message plein d'espoir d'Edith Goiffon
- Publication de la Lettre Mensuelle de septembre.
- Parution de la lettre du Guide du Ciel de septembre.
- Publication du Bulletin Trimestriel du 3e trimestre
- Publication Au Fil des Jours de septembre
- Publication Les Passeurs de Science
- Nouvelles de l'Association

ENTRE NOUS, LA CHRONIQUE MENSUELLE DE GIF

Ah ! la belle époque !

Vous en conviendrez, nous vivons une époque formidable, toute pleine d'aventures et d'adrénaline. Les avez-vous côtoyés les irresponsables en trottinette électrique (ou non) qui vous frôlent jusque sur les trottoirs où ils circulent à grande vitesse, parfois à deux sur l'engin, sans casque, injuriant les passants et les yeux rivés sur leur smartphone ?

Les avez-vous admirés les kamikazes de la Place de l'Etoile filant tout droit dans leur gros 4X4 sur le rond-point le plus encombré de Paris, sans se soucier ni d'Eve, ni d'Adam, ni des autres automobilistes et 2 roues, lesquels d'ailleurs ne se privent aucunement d'en faire autant !

Il faut aussi les admirer les imbéciles tout fiers de circuler n'importe où sur la seule roue arrière de leur scooter.

Et parlons-en des cyclistes qui s'imaginent autorisés à rouler en sens interdit, et à ignorer les feux de circulation et les panneaux routiers. Les pauvres piétons sont chanceux en revenant du boulanger sains et saufs.

Mais parlons-en également de ces piétons qui traversent les voies de circulation sans précautions, ignorant eux aussi les feux de circulation, prenant un air agressif si leur adressez une simple remarque.

Dans ma rue, le ralentisseur est débarrassé chaque quinzaine des scories arrachés au sol par des engins roulant à 80 km/h et plus au lieu de 30.

En plagiant « Totor », je pourrais écrire « O combien de conducteurs, combien de passagers, combien de piétons qui sont partis joyeux pour des trajets lointains, dans ce morne trafic se sont évanouis ? »

Tout cela pour vous dire que notre époque voit croître et embellir (sic) les incivilités. Et cela ne s'améliore pas.

Chaque année, les services de ma ville

nettoient des dizaines de tags, plus de 100m3 de déchets encombrants, sans compter les mégots jetés par terre, l'affichage sauvage et les déjections canines laissées sur le trottoir dans la plus grande indifférence des propriétaires... Ben, ça fait désordre !

Et on peut y ajouter le stationnement gênant (si possible devant mon portail), les murs de certaines ruelles transformées en urinoirs, le mobilier urbain vandalisé, l'affichage sauvage.

La liste de tous ces comportements n'est bien entendu pas exhaustive.

Et comme disait le regretté Alphonse Allais, je cite « quand les bornes sont franchies, il n'y a plus de limites ». Quoique personnellement je préférerais « c'est la goutte d'eau qui a mis le feu aux poudres ». C'est étrange comme les citoyens que nous sommes semblent indifférents ou démunis devant ces pratiques barbares.

Après les incivilités, voici venir les imbécillités. Les hôpitaux réduisent leur périmètre quand ils ne ferment pas ; les bureaux de poste disparaissent ; les écoles réduisent leur nombre de classes ou tout simplement ferment ; les recettes des impôts sont aux abonnés absents (bof !). C'est le désert administratif qui avance alors que la population ne cesse de croître...

Cela ne fait aucun doute: c'est vraiment une chance de vivre à notre époque.

GIF

UN MESSAGE PLEIN D'ESPOIR D'EDITH GOIFFON

Si le cerveau des personnes âgées est lent, c'est parce qu'ils savent déjà tellement de choses.

La mémoire des gens ne diminue pas avec l'âge, si cela leur prend plus de temps à se rappeler des faits, c'est, d'après les scientifiques, parce qu'ils ont plus d'informations dans leur cerveau.

Tout comme un ordinateur rame quand le disque dur est trop plein, les humains prennent plus de temps pour accéder aux informations lorsque leur cerveau est plein. Les chercheurs disent que ce processus de ralentissement n'est pas le même que le déclin cognitif. Le cerveau humain fonctionne plus lentement à l'âge avancé, a déclaré le Dr Michael Ramscar, seulement parce que nous avons stocké plus d'informations au fil du temps.

Le cerveau des personnes âgées n'est pas faible, bien au contraire, ils en savent tout simplement plus... Lorsqu'une personne âgée va dans une autre pièce pour y chercher quelque chose, qu'elle y arrive et se demande ce qu'elle est venue chercher, ce n'est pas un problème de mémoire, c'est un moyen naturel pour l'obliger à faire plus d'exercice.

ALORS, maintenant, quand je cherche un mot ou un nom, je me dis: "Mon disque est plein! !

J'ai probablement d'autres amis à qui je devrais envoyer ce message, mais en ce moment je ne me souviens pas de leurs noms...

Aussi, s'il-vous-plaît, faites-le suivre à vos amis, il se pourrait qu'ils soient aussi les miens ...

Amitiés, **Edith**

PUBLICATIONS DE L'ASSOCIATION

Parution de LA **LETTRE DU GUIDE DU CIEL** 191 de septembre 2022, par Guillaume Cannat.

Au sommaire ce mois :

- L'Aigoual à la fin de l'été,

- L'aube en septembre au lac des Pises
- Le Guide du Ciel 2022-2023 est disponible en librairie.
- Le blog Autour du Ciel.

[lire cette lettre ...](#)

Parution du **BULLETIN TRIMESTRIEL** n° 57 du troisième trimestre

Au sommaire ce mois :

- La poésie des carburants
- Le tautogramme, quezaco ?
- Cours d'informatique
- Copains comme cochons
- Les multivers: science ou science-fiction ?
- Les codes-barres
-

[lire ce bulletin ...](#)

Parution de la **LETTRE MENSUELLE** de juillet/aout 2022

Au sommaire ce mois :

- La chronique de Gif : EVOLUTION
- Un message de Bob Matarin
- Publication de la Lettre Mensuelle de juin.
- Parution de la lettre du Guide du Ciel du mois d'aout.
- Publication de la lettre du Cyber-Conseiller de juillet/aout
- Publication Au Fil des Jours du mois de juillet
- Nouvelles de l'Association

[lire cette lettre ...](#)

PUBLICATIONS CFR, UFR, FNAR

Parution du mensuel **AU FIL DES JOURS** n° 181 de septembre 2022, une publication CFR/UFR/ FNAR.

Au sommaire ce mois :

- La CNSA lance sa 5e campagne « ensemble pour l'autonomie »
- Évolution démographique inquiétante
- Durée de cotisation insuffisante
- Revalorisations 2022 à surveiller
- Cotisations retraite confiées à l'URSSAF ?
- La Commission Santé

- Agir contre la dénutrition des personnes âgées
- Partenariats.

[lire cette publication ...](#)

Parution d'une nouvelle vidéo de vulgarisation technique **LES PASSEURS DE SCIENCE: L'hydrogène, vecteur d'énergie du futur.**

[regarder cette vidéo ...](#)

DES NOUVELLES DE L'ASSOCIATION

Les planning, description et bulletin d'inscription pour les locations d'été du CE UNISYS ont été mis en ligne.

Nous demandons aux personnes en ayant bénéficié de **se faire connaître** auprès du secrétariat de l'Association.

Nous devons déplorer deux décès parmi les anciens collègues :

-**Daniel ROUSSEL**, le 11 septembre

-**Iéna CHMILEWSKY**, qui n'était pas membre de l'Association mais bien connu des anciens de Sperry, le 3 septembre.

Mireille et Claude Foissey ont eu la joie d'annoncer la naissance le 17 aout de **NÉO**, leur 3e arriere petit enfant.

La prochaine réunion du Conseil d'Administration se tiendra dans les locaux d'Unisys le jeudi 6 octobre.

L'APPLICATION DU MOIS

Découvrez ou redécouvrez chaque mois une application sur le site internet.

Nous vous proposons ce mois de découvrir ou redécouvrir une fonction du site : LA PYRAMIDE DES ÂGES. Vous allez pouvoir vous situer dans l'échelle des âges de vos anciens collègues Serez-vous dans la tranche d'âge des plus jeunes ?

C'EST ICI